

EnviroChemie Auszubildender zum Elektroanlagenmonteur ist Hessens Prüfungsbester

Im September hat die IHK Darmstadt Rhein Main Neckar im Darmstadtium die diesjährigen Prüfungsbesten und deren Ausbildungsbetriebe für hervorragende Leistungen geehrt. Florian Zaiss, EnviroChemie, wurde als Landesbester im Ausbildungsberuf Elektroanlagenmonteur geehrt. Auch der EnviroChemie-Ausbilder Erik Seemann wurde für die Ausbildung des landesbesten Prüfungsabsolventen 2019 in dieser Kategorie ausgezeichnet.

Christian Jöst, Vizepräsident der IHK Darmstadt Rhein Main Neckar und der Landrat des Kreis Bergstraße, Christian Engelhardt, gratulierten den Absolventen zum erfolgreichen Abschluss ihrer Berufsausbildung und ehrten die Prüfungsbesten.

Das EnviroChemie-Team ist stolz auf seine Auszubildenden und Ausbilder und gratuliert Florian Zaiss und Erik Seemann ganz herzlich.

Rund 3.600 Azubis haben im Jahr 2019 ihre Ausbildung in 60 Ausbildungsberufen im Bereich der IHK Darmstadt Rhein Main Neckar beendet. In diesem Jahr sind 13 Landesbeste dabei.



Bild: EnviroChemie freut sich über den Ausbildungserfolg: Gerd Sagawe, Mitglied der Geschäftsleitung, Florian Zaiss, prüfungsbester Elektroanlagenmonteur, Erik Seemann, Ausbilder

Pressekontakt:

EnviroChemie GmbH, Jutta Quaiser, Leitung Presse & Öffentlichkeitsarbeit,
☎ +49 6154 6998 72, jutta.quaiser@envirochemie.com,
64380 Rossdorf, In den Leppsteinswiesen 9, www.envirochemie.com